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核酸属于什么股票：有什么方法可以缓解头痛-股识吧

一、eps 是什么

Illustrator photoshop corelDRW 都可以

二、怎样才能不健忘？

下面介绍增强记忆的10种方法： 1．注意集中记忆时只要聚精会神、专心致志，排
除杂念和外界干扰，大脑皮层就会留下深刻的记忆痕迹而不容易遗忘。
如果精神涣散，一心二用，就会大大降低记忆效率。
2．兴趣浓厚如果对学习牧稀⒅�抖韵笏魅晃尬叮�词够ㄔ俣嗍奔洌�材岩约亲 ?
3．理解记忆理解是记忆的基础。
只有理解的东西才能记得牢记得久。
仅靠死记硬背，则不容易记得住。
对于重要的学习内容，如能做到理解和背诵相结合，记忆效果会更好。
4．过度学习即对学习材料在记住的基础上，多记几遍，达到熟记、牢记的程度。
5．及时复习遗忘的速度是先快后慢。
对刚学过的知识，趁热打铁，及时温习巩固，是强化记忆痕迹、防止遗忘的有效手
段。
6．经常回忆学习时，不断进行尝试回忆，可使记忆有错误得到纠正，遗漏得到弥
补，使学习内容难点记得更牢。
闲暇时经常回忆过去识记的对象，也能避免遗忘。
7．视听结合可以同时利用语言功能和视、听觉器官的功能，来强化记忆，提高记
忆效率。
比单一默读效果好得多。
8．多种手段根据情况，灵活运用分类记忆、图表记忆、缩短记忆及编提纲、作笔
记、卡片等记忆方法，均能增强记忆力。
9．最佳时间一般来说，上午9~11时，下午3~4时，晚上7~10时，为最佳记忆时间。
利用上述时间记忆难记的学习材料，效果较好。
10．科学用脑在保证营养、积极休息、进行体育锻炼等保养大脑的基础上，科学用
脑，防止过度疲劳，保持积极乐观的情绪，能大大提高大脑的工作效率。
这是提高记忆力的关键。
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三、作文600说明文

四、有什么方法可以缓解头痛

在我们周围经常有人喊头痛 ，并为经常发作而苦恼
，甚至怀疑自己是不是患了颅内肿瘤。
其实 ，临床医生告诉我们 ，头痛越是经常发作 ，属于器质性疾病的可能性越小。
据统计资料表明 ，一般性的头痛 80%左右是紧张性或神经血管性头痛
，或偏头痛。
它们的发生或加剧都与精神因素有关 ，即大多是因受到劣性精神刺激
，或脑力活动持续时间过长而发作或加剧的。
股市的潮起潮落、麻将桌上的一赌输赢、学习的高度紧张、工作和社会竞争中得与
失都是劣性的精神刺激。
电脑旁的长时间工作、以及伏案疾书长时间用脑都容易造成大脑疲劳
，引发头痛。
预防这类头痛的最佳对策是讲究心理卫生和生活卫生 ，让自己的心胸开阔
，不为股市乃至生活中得失所困扰 ，避开不良的生活习惯和嗜好 ，不自寻苦恼。
工作和学习讲究科学用脑，不过度疲劳 ，做到劳逸结合
，保证每晚七八个小时的高质量睡眠 ，尽量使自己的生活有规律。
丰富生活内容 ，学会科学的休息 ，也是防治这类头痛的有效措施。
有人说 ，脑力劳动强度大的人就容易头痛 ，这话没有科学根据。
事实上好头痛的人 ，大多是不会休息的人。
那些终日钻研科学或伏案写作的文学家 ，却很少有人头痛的
，诀窍在于他们善于休息 ，生活内容充实而丰富多彩。
俄国的大文豪托尔斯泰直至 60岁时仍坚持每天到户外活动一小时
，每周到郊外痛痛快快地玩半天
，这也是他创作力永不枯竭和从来不头痛的原因之一。
预防神经性头痛还应注意改善自己的生活环境 ，因为不良的环境可扰乱人的情绪
，而恶劣的情绪又是引发头痛的重要因素。
因此 ，要把自己的工作间布置得井然有序 ，把家居搞得窗明几净
，再用鲜花、绿草点缀 ，保持空气清新。
这样的环境定会使你心情舒畅 ，也许会忘了头痛 ，甚至不再发生头痛。
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五、如果你是一个投资者，你会将资金投入到核酸保健品的开发
中吗?为什么?

我从两个角度来分析的，药用和经济价值药物分析：因核酸无法直接吸收使用，市
面上保健品有效成分多为动植物细胞提取物及核苷酸。
对于以动植物细胞提取物为原料的保健品，人体在利用核酸（来自于动植物细胞内
）时会将核酸先水解为核苷酸、核苷、磷酸、核糖、碱基，再进行吸收。
值得指出的是实际上核酸并不需要刻意去补充。
在日常摄入的鱼肉蛋类中就富含着丰富的蛋白质，核酸。
只要是生物体中就会具有核酸，而人体会将食物加工再进行利用。
重点：外源核酸不可能直接被人体细胞吸收利用，人体细胞中的核酸都是自己合成
的。
药用价值：+ve：对于免疫力低下，发育不良的人群或起到改善身体状况的作用。
-ve： 分解的核酸会产生磷酸和碱基的嘌呤和嘧啶，在过量时会导致使用者尿酸增
高以及引起痛风。
总结：本保健品总体药用价值偏低市场分析：作为二十一世纪新兴的保健品行业，
核酸保健品曾风靡一时，但是从某一知名购物网站的销量中，我们可以看出传统保
健品（钙片，护骨，护脑）的销量远远地超过了核酸类保健品的销量。
在经济增长略微放缓，国民保健意识偏低，核算保健品功效不确定的情况下，其正
规销售不会过于乐观。
结论：不会投入资金到核酸保健品的开发中参考资料：*s：//baike.baidu*/item/%E6
%A0%B8%E9%85%B8/530683?fr=aladdin#4*s：//zhidao.baidu*/question/161447032.html
*s：//zhidao.baidu*/question/141909274.html

六、怎么看出乙肝病毒DNA检查高不高

而乙肝病毒DNA检查分为定性检查和定量检查，定性检查结果是用阴性和阳性来
表示，而定量检查结果则是用具体数值来表示，对乙肝患者病情诊断起着重要作用
。
那怎么?这是患者必须清楚的一个问题。
下面我们跟随济南中医肝病医院孙新荣主任一起详细了解一下。
孙主任指出，乙肝病毒DNA就是指脱氧核糖核酸。
世界上任何生物都是依靠自身的DNA来复制后代的，乙肝病毒也是一样。
HBVDNA侵犯人的肝细胞后，控制从复制、装备到释放病毒的全过程，HBV-
DNA阳性说明体内有活性病毒的复制。
HBV-DNA高复制就意味病情的稳定性可能比较差，传染性比较高。
乙肝病毒dna定量的检查不仅能够了解患者体内的病毒数量和传染性的强弱问题，
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还能根据检测的结果来评估其治疗效果。
正常情况下，HBV-DNA正常值为0。
当病毒数量高于1000拷贝/毫升时就表示乙肝病毒在人体内活跃复制，而且传染性
还非常强。
最重要的是检测的结果越高，病毒数量就越多，传染性也就越强。
如果在治疗的过程中，发现乙肝病毒DNA定量检测数值没有降低，反而升高了，
很可能就说明用药不正常，此时是需要让医生做进一步的诊断，而后决定是否需要
更改治疗方案。
医生提醒，虽然乙肝病毒DNA检查对乙肝患者来说非常重要，但它并不是判断患
者病情好坏的唯一标准。
对于乙肝患者来说，除了要定期做乙肝病毒DNA检查外，还需要做肝功能、肝脏B
超、乙肝病毒变异耐药检测等检查，综合分析病情变化，制定个性化的治疗方案，
从而取得良好的治疗效果！最后，我院肝病科孙主任向乙肝患者推荐—超氧自体血
激活疗法。
超氧自体血激活疗法是继传统药物和手术治疗的一次新的医疗技术改革，为全球肝
病治疗开辟了新的局面，超氧自体血激活疗法能够促进病毒受感染细胞的抗原性表
达，快速识别并锁定已经变异的病毒进行围剿清除。
通过促进血红蛋白的携氧能力，改善肝脏供氧，增强肝脏的血液循环，同时激活肝
脏的自由基清除系统，清除肝脏毒素，提高肝脏的抗氧化能力，修复已受损的肝细
胞。
治疗的同时配合中医七十六辨扶正还原疗法调理脏腑，扶正祛邪，达到丙肝彻底治
愈的目的。

七、艾滋病疫苗上市公司有哪些？

&nbsp；
科华生物(002022) &nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
艾滋病检测整体方案及其系列产品高技术产业化示范工程，该项目为科华生物自主
研发的酶联免疫、胶体金、核酸检测等技术，为不同需求层面的艾滋病检测提供相
应的整体检测方案及试剂、仪器配套产品，为我国控制和预防艾滋病提供有效的诊
断工作。
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
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江中药业(600750) &nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
公司第一大控股股东江中集团公司系由江西中医学院和江西省医药国资公司联合出
资成立的一家综合性国有医药企业集团。
公司成立于1998年6月26日，注册资本2亿元。
由江西江中制药(集团)有限责任公司投资并与中国军事医学科学院共同研制的抗艾
滋病新药二咖啡酰奎尼酸(简称IBE-5)，正式被国家食品药品监督管理局批准进入人
体临床试验阶段。
这意味着中国抗艾滋病新药研究取得了新的突破。
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
张江高科(600895) &nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
公司控股的上海迪赛诺生物制药公司，研制了抗艾滋病仿制新药"去羟肌苷"及散剂
，且已拿到新药证书和生产批文。
2003年9月1日，迪赛诺正式向市场推出以"齐多夫定"为成分的抗艾药"克度"，费用
仅是进口药的5%到7%，已开始大量生产。
此外，迪赛诺还有另外一种抗艾滋病药--奈韦拉平，目前也已进入国家药监局的受
理阶段，它也属于最基本的抗艾滋病药物。
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
天方药业(600253) &nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
国家药品监督管理局确定其为"抗艾"药物"齐多夫定"的定点生产企业之一。
且公司地处河南由于贫困农民卖血而成为艾滋病的一个重灾区，当地患者对此药的
需求量较大。
自去年以来，"抗艾"一度成为医药行业的投资热点，天方药业适时而动，提出配股
融资计划，确定资金投向主要为艾滋病／HIV感染三联疗法新药产业化项目和相关
技改项目，经河南省药品监督管理局推荐，国家药品监督管理局确定其为"抗艾"药
物"齐多夫定"的定点生产企业之一。
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
东北制药(000597) &nbsp；
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&nbsp；
&nbsp；
公司仿制成功的齐多夫定获国家四类新药证书和上市批准文号，有原料药、片剂和
胶囊剂型，此举结束了我国抗艾滋病药品完全依赖进口的历史。
公司生产了国内首家生产治疗艾滋病的药品原料"齐多夫定"，(齐多夫定是世界上
第一个获得美国FDA批准生产的抗艾滋病药品，因其疗效确切，成为"鸡尾酒"疗法
最基本的组合成分。
当前，齐多夫定实际上成了一个标准药物，任何同类新品的开发是否被学术界和临
床认可都将以它为参照。
)东药最初是与国外合作开发这一产品，全部出口。
经过几年的努力，技术日臻成熟，并形成原料药、片剂、胶囊剂多种剂型和规格。
本文来自： 财富赢家论坛 中国最好的股票论坛( *：//bbs.cf8*.cn/) 详细文章参考：
*：//bbs.cf8*.cn/viewthread.php?tid=291051&amp；
extra=

八、下列叙述符合基因工程概念的是

答案B试题分析：基因工程是指按照人们的意愿，进行严格的设计，并通过体外D
NA重组和转基因等技术，创造出符合人们需要的新的生物类型和生物产品。
基因工程是在DNA分子水平上进行设计和施工的。
选项中A项属于细胞工程，C项属于人工诱变，D项属于基因重组，只有B项符合基
因工程的概念，其中人的干扰素基因是目的基因，质粒是运载体，大肠杆菌是受体
细胞，人们需要的生物产品是人干扰素考点： 考查基因工程的概念。
点评：基因工程中目的基因和受体细胞均可来自动、植物或微生物；
常用的工具酶是限制性核酸内切酶和DNA连接酶；
人胰岛素原基因在大肠杆菌中表达的胰岛素原无生物活性，只有经过一定的物质激
活以后，才有生物活性。
载体上的抗性基因主要是有利于筛选含重组DNA的细胞，不能促进目的基因的表
达。

九、作文600说明文

我家的微波炉
在我的家里，有许许多多的家用电器，他们给我们带来了生活中的便利。
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但我自己最喜欢还是我家的那台微波炉，它不但外表好看，功能作用也不少。
在我家的厨房的一角，有一台乌黑的微波炉，他穿着一身乌黑的“西装”，好象是
一位彬彬有礼的绅士，它无时无刻的待命，只要一按下按钮，他就会立马一丝不苟
的工作。
他的功能很多，可以煮饭⋯⋯只要有关于烹饪的事他都能做，最神奇的是，他能把
已经变冷的食物，重新加热起来，真正实现让食物时光倒流。
我来为你讲讲他为什么会这样吧。
其实微波炉里面，有许多根光热聚能管，当你启动电源的时候，他就马上吸收由电
而来的热量，当你要使用他的时候，聚能管就把他吸收的热量源源不断地释放出来
，使食物变热，但光和热吸收事物里面的水分，要是你的食物里的水分太少，微波
炉释放的热量太大，就会使里面的食物烤焦了里面还设有通风口。
你不能把这个通风口堵住，不然他们因为储存的空气和热量太多而发生爆炸的。
这就是我家的微波炉，我爱这微波炉。
《电冰箱的自述》 嗨！我是一台无意牌电冰箱。
我身高一米六五，穿着一件白底红边的外衣。
主人很爱护我，天天把我擦得干干净净。
我就像一个漂亮的小公主，骄傲地站在客厅的一个角落里。
我的身体分为上下两个部分。
只要打开我上身的门，就会感到一股冷气扑面而来。
夏天，烈日炙烤着大地，小主人把自制的冰淇淋放在这里，或者从这里拿出一块冰
摸一摸，凉快凉快。
女主人也会在这里放些新鲜的肉食品。
我的身体下部分的胃口可大呢，可以冷藏许多食品。
我下身的门上有三层架子。
第一层是有许多个小窝的塑料架子，是放鸡蛋用的。
鸡蛋放在这儿既稳当又保鲜。
第二、三层可以放些小食品。
门里面是四层食物搁架。
女主人常常把一些好吃的菜肴、水果、饼干等东西放在上面。
听了我的介绍，你一定会认为我的本领不小吧。
其实，在冰箱家庭里，我只算个不大不小的角儿。
我家还有身材魁梧的大哥，有小巧玲珑的弟弟，他们的本领也挺大。
我相信随着科学技术的发展，我会有更多更优秀的兄弟姐妹。
在现代家庭中，我成了不可缺少的家用电器。
能为人类带来方便，送上快乐，我心里甭提有多高兴了。
点评： 《电冰箱的自述》一文采用了拟人的写作手法，生动有趣地描述了电冰箱
的外形、结构、功能等方面的特点，语言生动活泼，文章条理分明。
电脑 我们家有一台电脑，我们全家人都非常喜欢它，因为电脑有很多的用途，它
给我们带来了方便和快乐，现在我就给大家介绍一下吧！
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我家的电脑是由主机、显示器、鼠标、键盘、打印机、音响组成的。
电脑的显示器是黑色的，它长着晶莹剔透的脸蛋，而身后还有一个肥肥的脑袋。
主机的肚子鼓鼓的，里面一定装着各种各样的知识吧！鼠标的样子很像一个小老鼠
，还拖着长长的尾巴呢！
电脑的用处可多了，爸爸喜欢在电脑上看新闻、打游戏。
看新闻是关心国家大事，比如，在大地震时，有多少人安全逃生，在电脑上，会显
示出最准确的数字。
打打游戏可以让自己放松一些噢！好公已经退休了，他喜欢在电脑上炒股票，还喜
欢看看股票分析师的评论，现在炒股票都快变成他的工作了。
妈妈喜欢在电脑上发文章，把我博客上的内容变得更加丰富多彩。
我喜欢在电脑上采集一些老师让我们搜集的资料，有时还会在移动飞信上给妈妈发
几条信息呢！我们都喜欢暨阳小学的网站，一看到我参加多多吉尼斯获了奖，大家
都乐呵呵的！ 电脑已经变成我们家不可缺少的东西了，我们家的电脑可真是忙呀
！我要用它学习更多有用的东西，让它成为我真正的好朋友！
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